
PRESENT SIMPLE 
 
E’ il nostro presente. Si usa per azioni di routine o per raccontare storie in modo 
che sembrino più reali 
 
ES:  

●​ Ogni giovedì vado in piscina 
●​ Mi sveglio alle 7  
●​ A colazione mangio i biscotti 
●​ Cappuccetto Rosso incontra il lupo 
●​ Il Gatto con gli stivali corre ad avvisare… 

 
E’ facile costruirlo!  
I verbi in inglese non cambiano quasi mai se il soggetto cambia  
 
FORMA AFFERMATIVA  - yes! 
sogg + verbo (pred) 
 

ITALIANO INGLESE 

Io mangio 
Tu mangi 
Lui/Lei/Esso mangia 
Noi mangiamo 
Voi mangiate 
Loro mangiano 

I eat 
You eat 
he she it eats        3^ pers. sing 
we eat 
you eat  
they eat 
 

 
Attenti alla S 
ES: 
I sleep 
you play 
he drinks 
she reads 
it eats 
we listen to the music 
you watch tv 
they put on the pyjamas 
 
FORMA INTERROGATIVA??? 
Non si inizia MAI con il soggetto 
DO + SOGG + VERBO…….? 
DOES + SOGG + VERBO 3^ persona singolare he she it 

ITALIANO INGLESE 

Io mangio? 
Tu mangi? 

Do I eat…..? 
Do you eat…? 



Lui/Lei/Esso mangia? 
Noi mangiamo? 
Voi mangiate? 
Loro mangiano? 

Does he eat…? Does she eat…? Does it eat…? 
Do we eat….? 
Do you eat…? 
Do they eat….? 

 
ES:  
Do I sleep…? 
Do you play….? 
Does he drink….? 
Does she read….? 
Does it eat…..? 
Do we listen to the music..? 
Do you watch tv…? 
Do they put on the pyjamas…? 
 
 
FORMA NEGATIVA - no -  
 
 

ITALIANO INGLESE 

Io non mangio 
Tu non mangi 
Luii/Lei/Esso non mangia 
Noi non mangiamo 
Voi non mangiate 
Loro non mangiano 

 

 
ES: 
 


